

PAS DE FERMETURES, NI ICI, NI AILLEURS

L'union syndicale solidaires 31 exprime tout son soutien aux salarié-es de Latécoère qui subissent de plein fouet les licenciements et les menaces constantes qui pèsent sur leurs emplois.



Latécoère est une grande entreprise qui possède des capitaux mais qui a aussi des actionnaires qui ne veulent surtout pas perdre un centime. Ce sont des méthodes de voyous, tous les grands groupes se saisissent de la crise sanitaire avec la complaisance des gouvernements libéraux pour accélérer les restructurations et les délocalisations.

Les négociations à venir ne profiteront pas aux salarié.es car il s'agira pour les directions patronales d'imposer des cadres individuels stricts, et de faire accepter, au nom du maintien à l'emploi, des restrictions salariales honteuses et des reculs sur les garanties sociales.



Solidaires intègre et porte l'ensemble du plan unitaire de sortie de crise élaboré en mai. Lutter contre le chômage, la précarité, et l'ubérisation par un plan de lutte contre la précarité, une réforme de l'assurance chômage permettant une indemnisation intégrale des chômeur-euses, imposer la réduction du temps de travail, par les 32h hebdomadaires dans un premier temps, sont des priorités, dans la continuité de nos revendications. Nous portons également des mesures concernant la reconversion écologique et sociale, une politique de transports écologiques qui sont désormais indispensables pour sortir de la crise actuelle. Ces revendications, nous allons les intégrer et les articuler dans nos luttes, sociales, écologistes, féministes, antiracistes, antifascistes, internationalistes et plus largement contre toutes les discriminations et formes de dominations.

NE VOUS RÉSIGNEZ PAS, VOTRE COLÈRE ET VOS REFUS COLLECTIFS PEUVENT FAIRE CHANGER LA PEUR DE CAMPS.

